

Am 9. Juni **SPD** wählen!

**Claudia Bargon, Kandidatin für den Stadtrat Bad Hönningen und den
Verbandsgemeinderat am 9. Juni 2024**



Mein Name ist Claudia Bargon. Ich bin verheiratet, habe vier Kinder und vier Enkelkinder. Bis auf meine Studienzeit in Bonn lebe ich schon immer in Bad Hönningen. Seit ca. sieben Jahren bin ich parteiunabhängiges Mitglied der SPD-Fraktion im Stadtrat Bad Hönningen.

Meine Heimatstadt liegt mir sehr am Herzen und ich möchte mich auch in der kommenden Legislaturperiode für die Belange unserer Stadt einsetzen, z. B.

- für die Belebung der Innenstadt
- für junge Familien und ältere Mitbürger
- unsere Stadt auch für Kinder und Jugendliche attraktiv zu gestalten
- für die Erhaltung von Vereinen
- für eine gute Infrastruktur
- für ein gutes soziales Miteinander

Ich arbeite für das Kreisjugendamt Neuwied schon länger als 30 Jahre als sozialpädagogische Fachkraft. In meiner Freizeit gehe ich gerne mit unserem Hund spazieren, lese gerne und musiziere u.a. im Fanfaren Corps Bad Hönningen, in dem ich auch Vorstandsmitglied bin. Ich finde, es lohnt sich, sich für Bad Hönningen einzusetzen und unsere Stadt leb- und erlebbar zu gestalten. Mein Wunsch wäre, dass auch jüngere und junge Menschen das so sehen und sich politisch beteiligen, damit Bad Hönningen auch in Zukunft und für die Zukunft gut aufgestellt ist.